
学校運営協議会 議事録 

 

第１回 上向台小学校 学校運営協議会（要点記録） 

開催日時：令和 7年 5月 2日（金） 10:30～12:00 

開催場所： 上向台小学校図書室 

出席者：酒見校長、遠藤理事会長、鵜澤副会長、吉田委員、門田委員 

    村田委員、秋田委員、弥頭委員、紺野委員 

    河又副校長、 金子主幹教諭、安達主任養護教諭 

    戸原主任教諭、森川主任教諭 

欠席者：石川委員 

・委員 10名中 9名出席により本会議は成立 

 

次第 

 （１）校長挨拶（10:30） 

● 酒見校長挨拶 

（２）委員紹介（10:35） 

● 田無幼稚園理事長  

● サルビアカフェ代表  

● 地域住民  

● 主任児童委員  

● 芝久保児童館館長 

● おやじの会代表  

● PTA会長  

● 地域コーディネーター・育成会ひろがり会長 

● 校長 

● 副校長 

● 教務主任 

● 生活指導主任 

● 研究主任 

● 経営専任主任 

 

（３） 会長・副会長の選任（10:45） 

規則第 10条の第１項で協議会に会長及び副会長を置き、委員の互選によって定めることになっている。 

会長に遠藤様、副会長鵜澤様にお願いしたいがどうか⇒了承 

議題に入る前に議事録の作成について、事務局より要点記録はどうかとの提案がなされている。この提案につい

て、ご意見があれば伺いたい。 

意見がないようなので⇒議事録は発言者ごとの要点記録とする。 



（４）学校経営方針について（10:50） 

令和７年度 西東京市立上向台小学校 学校経営方針について 

学校協議会は学校長が示す学校経営方針を承認するところからスタートするのが大前提となっている。説明につい

て意見や質問があればお願いする。 

委員の賛成多数で承認。 

   

（５）教務部から（11:10） 

● 令和７年度学校行事の年間計画について 

● 教科担任制、副担任制について 

● 週時程表の変更について 

● 校務 DX化について 

（６）生活指導部から（11:20）  

● 学校いじめ防止基本方針について 

● 不登校児童の支援について 

（７）研究推進部から（11:30） 

● デジタルを活用したこれからの学びについて 

● デジタルブックの紹介 

● 本校の研究の取組について（授業実践） 

 

（８）運動部、 経営支援部から（11:40） 

● 体力テストの結果から（本校の取組について） 

● 地域との連携について 

● 備品、予算について 

以上で、本日の協議項目は終了した。 

説明についての意見があればお願いする。その他、連絡事項について、何かあるか。 

（９）閉会の挨拶（12:00） 

● 会長遠藤様より閉会の挨拶。 

「以上で第１回学校運営協議会を終了する。本日は貴重なご意見をありがとうございました。次回も

皆様の御協力をお願い申し上げます。」 

 

 

 


